

Chers citoyens et citoyennes,

En ce début d'année, je veux vous offrir mes meilleurs vœux de bonheur, de santé et de prospérité pour l'année 2024.

L'année 2023 a été une grosse année pour notre équipe municipale.

Concernant la problématique des collectes sélectives, j'ai rencontré les responsables et nous travaillons pour régulariser la situation.

Concernant les problématiques du déneigement des routes numérotées (route 141, route 251), vous devez contacter le MTQ (Ministère des Transports du Québec) au 511.

En 2024, nous continuerons à travailler pour améliorer votre qualité de vie. Nous poursuivrons nos investissements dans nos réseaux routiers et nous développerons de nouveaux projets pour répondre aux besoins de notre municipalité.

Je suis encore disponible maintenant tous les mercredis pour vous rencontrer, vous écouter et prendre vos commentaires pour de nouveaux projets pour la municipalité. Vous avez seulement à prendre rendez-vous au bureau municipal et mentionner le sujet de votre rencontre.

Je vous remercie pour votre confiance et votre soutien.
Je vous souhaite une très belle année 2024.

Steve Lanciaux, maire